

## 道

NO. 10

2012. 4. 26

## 「3年生になって」 3組編

3年生になってやりたいことは、もちろん勉強です。それは受験に勝つためです。僕の心を燃やしたのは、同じ高校を狙う同年代のライバルの存在です。見た目からして勉強しそうなやつばかりで、とても驚きました。そのライバルを見て、僕は思いました。

「負けたくない。絶対に勝ちたい。」そういう思いが体全体に走りました。

そして3年生になった今、残り一年を切りました。もちろん心配や不安はありますが、今必要なのは学力をつけることだと思っています。入学してから勉強をあまりやらなかった。僕は3年生になった今から200%の力を出して、受験という壁に力強く当たろうと決意しました。それは、自分のためでもあります。家族のため、先生達のためということも考えながら頑張っていきたいと思っています。そんな中、一番心の中に残っている言葉があります。それは、僕を担当してくれている自衛官の言葉です。「もう、今からためられている。一番は、その夢に向かってあきらめてはいけないこと。」ということを書いてくれました。いつもその言葉を思い出しながら勉強をしています。そういうこともあって色々な事に挑戦して、力がついてきていると自分では思っています。勉強ももちろんだが、学校行事にも積極的に取り組んで行きたいです。最上級生になったのでいろいろな場面で活躍すると思います。その1つ1つ責任をもって最後までやり遂げることが、僕の今年の目標です。今まで、あまり成功してこれなかった分、成功していけるように努力したいです。

今年で向中は閉校になってしまうので、3年生としてやるべき事を考え、それを実行し、最後までできたら一番いいと思います。それには、一人でやるのではなく、全校生徒全員でやることなので重要な立場にある3年生がちゃんとやっていけるようになりた

いです。人間関係もよりよくしていきたいです。短い中学校生活だからこそ、得た友情関係をずっともてるようにしたいです。それを、運動会、修学旅行、文化祭、そして最後の卒業に向けていきたいと思います。今、書いたことを頑張ります。

渡邊 康行

とうとう、、、中学3年生になってしまいました。。。中3は受験です。今までの生活のままだと、きっと、、、いや、絶対どこの高校にも受かりません。この一年は、少しでも家庭学習を増やして、授業をしっかりと聞いて、ノートも要点を確認しながらちゃんとするのが目標です。少しでもいい高校に入りたいです。私が将来なりたい職業は、たぶんとても難しいです。大学もしっかり出たい！となると、高校もそれなりにいい所にいかなくてはならないです。でも、私が今、必死に勉強しても難しいです。やっぱり1年の時から少しでもやっていたらよかったと本当に後悔しています。本当に、あと1年、いや1年もない。あと数ヶ月でどれだけ取り返していけるのが大事なので、本当に頑張りたいなと思いました。

勉強以外で頑張りたいのは部活です。部活もできるのはあと7ヶ月くらいです。今年の文化祭が中学校最後の部活です。今年の文化祭での発表は悔いの残らないものにしたなと思いました。なので、そのために練習をしっかりと頑張って、そして、たとえ練習でも失敗することなく頑張っていきたいと思いました。一応、部長なのでしっかり後輩のお手本になれる様に頑張ってやっていきたいなと思いました。

行事は、運動会、文化祭、修学旅行、球技大会など、もう3年生なのですべてが最後です。なので、少しでも早くクラスになじんで、みんなと協力して1つ1つ行事を全力で頑張りたいと思います。一番、近い行事は運動会？ですね。運動会はクラスの人と協力して頑張らないといけないので、少しでもクラスになじめたらと思います。私がとくに楽しみな行事は、「文化祭」です。やっぱり、部活での最後の発表の場所だし、なにより私のきらいな運動がないからです。たぶん今年も劇ではなく合唱コンクールだと思うので、それも頑張りたいと思います。

(略)

土田 佳奈

今年はどういう受験生です。自分自身の進路を考えなければなりません。私は2年の終わり頃から少しずつではありますが、自分の進路について考えるようになりました。2年の終わりからずっと考えてきても、やっぱりまだ決意が固まったわけではありません。でも、私の中で2つくらい名前が挙がっている高校があつて、どっちにしようかす

ごく悩んでいます。正直どっちに転がるかだいぶ生活が変わると思っています。自身の人生も180°くらい変わると思っています。どっちに転がるかはやっぱりまだ決まりません。でも、どっちにせよ頭や成績が良くなければダメです。今から、少しずつでも良いから復習や受験に備えて勉強をしていこうと思っています。

あと、勉強のことから少し離れて、、、部活です。もう、ほんの数ヶ月で引退です。ついこの間入部したばかりの様な気がして時が過ぎていく早さを実感しこわいです。最後の試合をする日が来るまで、毎日全力で練習したいです。それと、行事なども。

義務教育終了の最後の学年、3年生です。だから、何をするにも「最後の・・・」となります。本当に早いです。だから、最後の行事を最後ということをかみしめながら、楽しく全力でやりたいです。そして、私達の卒業と共に、私達やもっと前の先輩方が通い続けたこの向島中学校も「桜堤中学校」となり、なくなってしまいます。「向島中学校」としての最後の卒業生、最後の3年生となるので向島中学校と言われたときに良い印象が残るようなそういう3年生になりたいです。

南風盛 由夏